
         

An den Vorsitzenden des Ausschusses                                          
für Klimaschutz und Umwelt  

Herrn Tobias Mobers 
       
Aktenzeichen                   Rat / Ausschuss                                       Datum 
23-08-2022 (2)                                       AKU                                                             08.08.22 

Sehr geehrter Herr Mobers, 

die Kooperation aus CDU - Bündnis 90/Die Grünen bittet darum, den nachfolgenden 
Antrag mit auf die Agenda der nächsten Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz und 
Umwelt am 23.08.22 zu nehmen: 

  

Antrag  

Der Ausschuss für Klimaschutz und Umwelt beauftragt die Verwaltung, die  

Empfehlungen der biologischen Station Rhein-Sieg zur Durchführung der Mahden an 

den Gräben und Wegrändern in das in der Erstellung befindliche Konzept zum 

Grünflächenmanagement der Stadt aufzunehmen und entsprechend umzusetzen. 

  
Begründung 

Der Leiter der biologischen Station Rhein-Sieg sowie der dort zuständige 

Projektleiter zur Wiederansiedlung des Wiesenknopf-Ameisenbläulings haben 
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Anfang Juli d.J. auf Initiative des Ortsausschusses von Altendorf-Ersdorf 

interessierten Personen vor Ort ihr Projekt vorgestellt und Fragen beantwortet. Alle 

Mitglieder des Rates waren ebenfalls zu dieser Veranstaltung eingeladen. Nach wie 

vor ist auch aus Sicht der Fachleute der biologischen Station die Terminierung und 

fachliche Ausführung der jährlichen Mäharbeiten an den Bächen und Wegrändern 

verbesserungsbedürftig. 

Die Empfehlungen der biologischen Station Rhein-Sieg lassen sich in zwei Blöcke 

einteilen, einen für das Bläulingsgebiet im Oberfeld und einen für die restlichen 

Raine, der auch auf das gesamte Stadtgebiet übertragen werden sollte. 

Weitere Anträge zur Sache behalten wir uns ausdrücklich vor. 

(im Original unterzeichnet und per E-Post versandt) 
             
_______________________     _______________________  
      Joachim Kühlwetter                      Rebecca Stümper 
   Fraktionsvorsitzender                            Co-Fraktionsvorsitzende 
                (CDU)            (Bündnis 90 / Die Grünen) 

_______________________         
         Rainer Friedrich        
  1. stellv. Fraktionsvorsitzender        

            (CDU)   


